

Weihnachtsfeier DAV Sektion Starnberg 2023



Gedanken zur Advents- und Weihnachtszeit von Jochen Deutschenbaur

Die Bilder über die Erlebnisse und Aktivitäten im Jahr 2023 zeigten in eindrucksvoller Weise, wie wertvoll Bergtouren und Reisen für den Zusammenhalt, die Gemeinschaft und die Lebensfreude sind. Eine erlebte Gemeinschaft im Verein ist immer etwas ganz Besonderes, und von großer Bedeutung für die DAV-Mitglieder.

Auch die Advents- und Weihnachtszeit hat für die Menschen so etwas Besonderes, sie ist eine bedeutungsvolle Zeit.

Mit diesem Hinweis auf diese Gemeinsamkeit eröffnete Jochen Deutschenbaur die besinnlichen Gedanken zur Weihnachtszeit und Bedeutung von Weihnachten.

Die Advents- und Weihnachtszeit sind das Fest mit vielen Sinnangeboten. Ein Sinnbild für Gemeinschaft, Familie, Harmonie, Erinnerungen und Rituale. Weihnachten ist ein Weckruf, sich Zeit zu nehmen, inne zu halten.

Das traditionelle Zusammenkommen, ist so ein Ritual, um sich auf diese besondere Zeit, durch Musik und Lieder, vom leuchtenden Christbaum, den Kerzenlichtern, und besinnlichen Worten einstimmen zu lassen. Die Weihnachtszeit achtsam zu begehen.

Denn ADVENT UND Weihnachten ist die ZEIT der ACHTSAMKEIT

Doch Weihnachten bedeutet auch die Botschaft der Zugewandtheit, wie in der von U. Lechner vorgetragenen Geschichte Weihnachtsbrot von H. Waggerl, herauszuhören war.

Weihnachten ist auch eine besondere Zeit der gegenseitigen Unterstützung und Wertschätzung, von menschlicher Nähe und Liebe, Zuneigung, Resonanz und Großherzigkeit. Da kann sich Wunderbares in den Menschen ereignen. Auch hier und jetzt ist dieser Zusammenhalt zu spüren.

Weihnachten ist eben auch die ZEIT der VERBUNDENHEIT

In der Weihnachtszeit ereignet sich noch viel mehr.

Die Menschen haben eine tiefe Sehnsucht nach einem friedlichen Leben Miteinander, wie in dem von der Hadorfer Stubnmusik vorgesungenen Friedenslied deutlich wurde. Weihnachten ist immer ein Aufruf zur inneren Friedfertigkeit der Menschen und zum Weltfrieden.

Weihnachtszeit ist der Wunsch nach FRIEDEN

Den krönenden Abschluss der besinnlichen Botschaften, und eine Antwort: Was denn Weihnachten bedeutet, fand sich in dem traditionell gemeinsam gesungenen Lied " Süßer die Glocken nie klingen".

Denn ursprünglich ist ja der Sinn von Weihnachten: Christi Geburt, mit den Botschaften von Christsein, Nächstenliebe und Solidarität.

J. Deutschenbaur beschloss den stimmungsvollen Jahresabschluss mit dem Dank an alle, die zusammen geholfen haben, diesen Abend so eindrucksvoll zu gestalten. Und gab den Wunsch für 2024 mit auf den Weg:

Den Weihnachtsgeist 2024 zu bedenken

Weiterhin so verbunden zu bleiben,

Achtsam und friedfertig miteinander umzugehen

Immer auch das Gute und Schöne wahrzunehmen

In diesem Sinne beste Wünsche für eine frohes Weihnachten und ein gelingendes
NEUES JAHR 2024